



Consumer and  
Corporate Affairs Canada

Legal Metrology

Consommation  
et Corporations Canada

Méetrologie légale

APPROVAL No. - N° D'APPROBATION

S.WA-3085 Rev. 1

FEB 03 1984

**NOTICE OF APPROVAL**

**AVIS D'APPROBATION**

This Notice of Approval supersedes Notice of Approval S.WA-3085 dated July 29, 1982.

Le présent avis d'approbation remplace l'avis S.WA-3085 en date du 29 juillet 1982.

Company: Toledo Scale  
Division of Reliance Electric  
Limited  
5220 Creekbank Road  
Mississauga, Ontario  
L4W 1X1

Société: Toledo Scale  
Division of Reliance Electric  
Limited  
5220 Creekbank Road  
Mississauga, Ontario  
L4W 1X1

Manufacturer: Toledo Scale

Fabricant: Toledo Scale

Type of device: Electronic overhead track scale.

Type d'appareil: Bascule électronique sur rail aérien.

del Number: 0820-SPEC XXXX

No. de modèle: 0820-SPEC XXXX

Capacity: Maximum 5000 lb or metric equivalent.

Capacité: Maximum de 5000 lb ou l'équivalent métrique.

Description: This device is an electronic overhead track scale utilizing two(2) tension or bending beam type load cells. The live rail can be restrained by a check rod which is installed at either end of the live rail depending on the direction of travel of the load. When bending beam type cells are used, check rods may be omitted on some installations. Weight indication is by means of an approved compatible electronic indicator.

Description: Il s'agit d'une bascule électronique sur rail aérien qui utilise deux(2) dynamomètres de tension ou de déflexion. Le mouvement du rail de pesage peut être limité par un tirant installé à l'une des extrémités du rail, suivant la direction de la course de la charge.

L'indication pondérale est assurée par un indicateur électronique de type approuvé et compatible.

Accessories: Compatible accessories that meet the requirements and perform in accordance with the Weights and Measures Act, Regulations and Specifications may be used.

Accessoires: Peuvent être utilisés les accessoires compatibles qui satisfont aux exigences de la Loi, du règlement et des prescriptions ministérielles régissant les poids et mesures.

Condition of Approval: Approval is granted under the Weights and Measures Act, S.C. 1970-71-72, chapter 36, and the Weights and Measures Regulations C.R.C.c., 1605 for use in Canada under the general conditions of the said Regulations, and under any special conditions listed above.

Condition d'approbation: L'approbation est accordée conformément à la Loi sur les poids et mesures S.R.C. 1970-71-72, chapitre 36, et au règlement d'application C.R.C.c., 1605. L'emploi est autorisé au Canada sous réserve des conditions générales dudit règlement, et de toutes les conditions particulières formulées dans le présent avis.

Reference No.: G6922-T170-17

No. de référence: G6922-T170-17

  
\_\_\_\_\_  
W.R. Virtue

Chief  
Legal Metrology Laboratories

Chef  
Laboratoires de la Métrologie légale

1988  
1987 8 1987